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COMPTE RENDU CONSEIL DE QUARTIER CENTRE VILLE PLATEAU D’AVRON BEAUSEJOUR/ RELEVE 

DE DECISIONS  

Le 21/10/2021 SALLE DU CONSEIL    

 

14 membres du conseil étaient présents à la séance, les autres excusés : 

M. CAZAUBON, MME TISSOT, M. POINCEAUX, MME ZIRNHELT, M. DIJOL, MME BIRIBIN, M. ZERKLY, 

M. PERGUET, MME ROBBE, M. HAAS, MME BADEY, M. HENCHIRI, MME FITOUSSI, MME AUDO 

 

Ordre du jour :  

- Choix du projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention allouée aux conseils 
de quartier 

 

Présentation des élus et de l’administration : 

Madame ROUSSEL adjointe de quartier, en charge du Centre-Ville Plateau d’Avron 
Beauséjour   

Monsieur DAUPHINOT, Directeur de la vie des quartiers 

Madame BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité, en charge de la 

coordination des conseils et des comités de quartier 

 

Introduction et présentation des ordres du Jour :  

 

Mme ROUSSEL: Très heureuse de retrouver les membres pour ce troisième conseil de quartier.  

Suite à vos remontées d’information, nous proposons pour ce conseil de quartier un ordre du 

jour axé vers vos propositions de projet à mettre en œuvre dans le cadre des subventions 
allouées aux conseils de quartier. Ce projet, choisi par vous-mêmes, doit être engagé ce jour 

pour être acté avant fin Novembre 2021. Mais il pourra se mettre en place en 2022. 

 

Travail sur le projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention.  

Mme BUSSUGU Consignes : Nous vous proposons de constituer différents groupes de travail 

selon le sujet/ thématique qui vous parle le plus. Ensuite, pendant 25 minutes, nous vous 

laisserons du temps pour travailler sur le thème choisi. Un rapporteur viendra à la fin nous 

exposer les grandes lignes du projet choisi. Après avoir entendu le résumé du travail de 

chaque groupe, nous passerons au vote. Cinq projets seront mis au débat : 

-          Création d’espaces de convivialité 
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- Re-végetalisation et l’amélioration du cadre de vie 

- Le mobilier urbain dans la ville 

- Lutte contre les décharges sauvages 

- Le besoin d’espaces verts 

Un temps de débat a eu lieu concernant ces différentes thématiques avec plusieurs 

propositions/ idées :  

- Faire un conseil de quartier prochainement axé vers la thématique lutte contre la 

pollution/ la sécurité. Thème qui fait l’unanimité sur son importance pour 
l’amélioration du cadre de vie.  

- Les cinq thématiques méritent d’être traitées. Demande des membres de faire 

remonter cette information aux directions concernées afin de créer des moments de 

rencontres ou de faire émerger de nouveaux projets.  

- Besoin d’information sur le projet « place Carnot » / MADAME ROUSSEL va se 

renseigner 

Au bout de ce temps d’échange, les membres présents se sont mis d’accord pour travailler 
conjointement sur la thématique de la re-végétalisation et le besoin d’espaces verts. C’est le 
sujet qui a fait consensus.  

 

Temps de travail/ Relevé de décisions : 

Durant plus de 30 minutes les membres ont travaillé et produits des idées :  

Les critères du projets retenus (mais à retravailler)  

- Souhaitent planter = pas de fleurissement, si possible planter des arbres fruitiers. 

- En fonction du budget différents emplacements seront à définir en lien avec le 

service espaces verts de la ville 

- Plantation sur des ilots appartenant à la ville 

- Souhaitent rencontrer rapidement les services concernés pour voir la faisabilité du 

projet 

Des temps de travail seront à prévoir pour une meilleure organisation dans les semaines et 

jours à venir  

 

Points d’actualités 

Mme Roussel confirme que le comité de quartier Centre-ville s'est tenu le 6 octobre, celui du 

Plateau d'Avron le 12 octobre et celui de la Mare Huguet Longues Raies le 20 octobre.  

Enfin Mme Roussel informe les membres du conseil de quartier que la réouverture du kiosque 

sur la place des Martyrs de la Résistance est à l'étude. En collaboration avec Mme Bussugu, 

un mail sera envoyé aux membres avec de plus amples informations, et en les invitant à 

exprimer leurs avis sur l'utilisation potentielle de ce kiosque. 


